
  
  

  
  

 
Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  

  
0.0             Procédures 
  

Jonathan Plamondon propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Marie-Hélène Jacques appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

François-Xavier Charlebois propose Jonathan Plamondon comme président du 
Bureau exécutif et  François-Xavier Charlebois comme secrétaire 
Marie-Hélène Jacques appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (08 avril 2002)  
  

Gaëlle Lalonde propose le P.V. tel que modifié 
Catherine appuie  
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

L’exécutif a été nommé en Table de concertation et les élections sont reportées en 
automne 2002. Les exécutant-e-s seront entériné-e-s en Assemblée générale  
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  
François-Xavier Charlebois  propose l’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (22 avril)) 

R.G. Jonathan 
Plamondon 

Externe Vacant Pédago vacant 

S.G. F-X. Charlebois Info. Gaëlle Lalonde Socio-Q Catherine 
Tremblay  

Interne Yannick Falardeau Mob. Marie-Hélène 
Jacques  

Trésorerie Jean Caron

Sarah Charland-Faucher 
Raphaëlle Sandt-Duguay  
Mathieu Savard  
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0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  
1.0             Négociation avec Michel Boisvert  
2.0             Bonjour 
3.0             Technique administrative 
4.0             Assemblée générale 

4.1      Mobilisation 
5.0             Camp de formation 
6.0             Planification estivale 
7.0             Retour G8 
8.0             Externe 
9.0             Party de fin de session 
10.0        Permanence 
11.0        Affaires diverses 
12.0        Levée 
Marie Hélène Jacques appuie 
Adopté à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  

0.6             Régie et / ou réflexion  
  
  

1.0    Négociation avec Michel Boisvert 
  
Michel Boisvert se présente 
Il explique la coordination déjà acquise entre l’Asso et le D.S.A.E.  

             
Les dossiers concernant les quotas de photocopies à 0.05$ et le budget de 
reprographie sont à traiter.  
  
Les professeur-e-s de soir n’ont pas de quotas de photocopies assez élevé pour le 
nombre de photocopies allouées à chaque étudiant-e-s 
  
Ce seront des dossiers à concrétiser à la prochaine réunion. 
  
AGENDA  
  
Le dernier agenda gratuit date de 98-99. Il contenait tous les éléments propres au 
collège. 
Suite à des coupures budgétaires, l’édition de l ’agenda est confiée à la Fondation. 
D’une année à l’autre il y a de plus en plus de pubs dans l’agenda 
  
À introduire dans l’agenda : le guide étudiant, les services et les ressources  
  
Situation actuelle :    -Boisvert :      10 000$  
                                   -asso :            cotisation 10 000$ 

  
            Profits de la fondation :       25 000$  
            Boisvert + asso + D.G. :      25 000$  
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            2,50 $ par copies x 8 000 étudiant-e-s = 20 000 + Coût du graphisme = 24 000$ à 
25 000$  

             
            Ça rentre dans notre budget de 25 000$ 
  

Commanditaires sociétal : Université Mc Gill, Université Laval, Université de 
sherbrooke. École Polytechnique, ETS, École de conduite pro expert, association 
des parents, magasin scolaire, service d ’imprimerie  

  
Commanditaire culturel : Voyage campus, théâtre Denise Pelletier, La maison Prêt 
d’honneur, Librairie Mona Lisait, Les grands explorateurs  

  
Commanditaires commerciaux : Accent-Assurance, Quilicot bicycle, La boite à 
lunettes, caisse populaire quartier Latin, salon de bronzage (…), centre dentaire 
Ginette Martin, Coke (1 page, 1 carte) Le Commensal, Pita Pit, Pijy ’s pub, station 
central, presse café 
  
On a des engagements pour 21 000$. Le Directeur aux services aux étudiants 
(D.S.A.E.) assure de remplir les frais pour les profits de la fondation. 
  
COKE : Contrat à long terme. 
  
Michel Boisvert nous demande qu’on démontre qu’on est capable de sortir un 
agenda avec le guide étudiant en attendant de créer notre propre agenda pour les 
sessions à suivre. 
  
Discours et débats sur l’agenda. 
  
Pourquoi notre 10 000$ est indispensable? 
  
T.A. ils sont partis donc à la semaine prochaine  
  

2.0            Bonjour 
  

Il y a un nouvel exécutif! 
  
Bonjour Max! 
  
Exode, exode… que faut-il?  
  
Quel est le lien entre l’exode et l ’AGECVM? 
            Et de Maxime de faire le bla bla de sa vie… 

Jamais eu de déficit, le café est en expansion. 
Il a engagé un partenaire comptable. Il a d’autres projets : lave-vaisselle, 
party… financement de projets  

  
Coop : projet en gestation. 
  
Marie-Hélène Jacques demande quel est le lien entre l’Exode, l’Asso et le B.E. 
  
L’Exode est un comité informel, organisme de l’AGECVM. L’Exode touche tou-te-s 
les étudiant-e-s. 
Organisme jusqu’alors indépendant, outre le fait qu’il rejoint la même population. 
L’Exode engage des employé-e-s. 
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Lien Trésorier / Maxime 
  
Le B.E. fait un briefing chaleureux pour la nouvelle équipe. 
  

3.0    Techniques administratives  

          
            - 
  
4.0    Assemblée générale  

          
            Se faire nommer par l’AG 

Changer la charte 
Retour sur le G8 

Point 1er mai 

Mathieu va présider 
Autobus pour Ottawa?? 

  
         4.1    Mobilisation  

  
La manif muette  
Tournée de classe 
Rétroprojecteur 
Peinture corporelle 

  
5.0            Camp de formation  
  

- 

  
6.0            Planification estivale 

  
À remettre à un Bureau Exécutif ultérieur 

  
7.0            Retour G8  

  
Est-ce qu’on donne un appui?  
Position de l’Assemblée Générale 
  

8.0            Externe 

  
Congrès de l ’ASSÉ la fin de semaine prochaine 
Il faudrait quelqu’un du B.E. pour y aller. 
  
Jonathan Plamondon propose que Jonathan Plamondon, Olivier Benoit et Audrey 
Plouffe y aillent 
Frais : transport et bouffe  
  
Covoiturage? 
On pourrait utiliser allo-stop. 
Budget externe : 500 $ 
  

9.0            Party de fin de session  
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Catherine Tremblay n’a pas encore les informations pour concrétiser en Assemblée 
générale. Elle n’a pas encore rencontré Julien. 
  

10.0      Permanence  

  
Jonathan Plamondon énumère les permanent-e-s.  
Il faudrait fixer un rendez-vous avec Ariane.  
  
Jonathan Plamondon et Yannick (   ) vont fixer un rendez-vous avec Ariane 
  

11.0      Affaires diverses 
  
Catherine Tremblay demande conseil pour le party de fin de session.  
  
Catherine Tremblay aurait aimé aller au congrès de l ’ASSÉ. 
  
Début et  discours sur l ’externe. 
  
Représentant-e-s au C.A. et à la C.E. 
  
Marie-Hélène Jacques propose qu’il y ait un ancien et un nouveau 
  
Sarah Charland-Faucher rappelle l ’importance de toujours faire un suivi. 
  
Mathieu Savard dit qu’il est important d ’avoir des éxécutant-e-s en C.E. 
  
Catherine Tremblay et Marie -Hélène Jacques semblent intéressée à siéger en C.E. 
  

12.0      Levée 

  
Jonathan Plamondon propose la levée de la réunion 
Raphaëlle Sandt-Duguay 
Adoptée à l’unanimité 
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